

学校便り六月号

か
ね
は
ら

平成三十年六月八日
発行者 校長・園長 與古田思信



日曜授業参観

五月二十日の日曜授業参観には、多くの保護者及び来賓の方々に来校頂きありがとうございました。一・二校時に授業参観の後、三校時に学校説明会も行いました。今年度の小学校の学校説明会は、保護者とともに児童も参加してもらいました。今年は、「八時までの登校・徒歩での登校」、「本校の学習規律」など学校での学習や生活について説明しました。「家庭でも資料を基に確認されたことでしょう。教育は、学校と家庭・地域社会が一体となって取り組むことで効果的に推進することができます。学校での様々な取り組みとともに、「家庭学習の習慣化」「家庭学習帳に目を通し激励する」「アミリー読書の推進」「宿題や忘れ物のチェック」など、家庭との連携も大切だと考えています。

さらに、地域協働学校を見据え、地域とともに教育活動を進めていくことも重要と考えています。本校では、「自治会子ども会など地域関係団体との連携強化」「地域の自然・素材を生かした教育課程」「地域人材の計画的・効果的な活用を図る」「地域行事への子どもたちの積極的参加と参画」なども行つてきたいと思います。「本校教育の取り組み」は、本校で行う教育活動を網羅的に示したものです。いつも目にする冷蔵庫などに張り付け、確認して欲しいと思います。

PTA総会、夏休みのラジオ体操についての話し合いも行つてもらいました。幼稚園は、園での子供たちの様子に加え「早寝・早起き・朝ごはん」の重要性を子どもの体温との関係で説明しました。

子どもの基本的生活習慣は大変重要なことと考えています。各家庭で実践を宜しくお願いします。

兼原小学校七十周年記念事業の取組

六月六日、兼原小学校七十周年記念事業期成会 第三回合同委員会が行われ、これまでの進捗状況が話し合われました。七十周年記念事業に向けて、各部で活発に取り組んでいただき大変感謝いたします。これまでの取組に感謝するとともに、これからも宜しくお願いします。

記念誌編集部：記念誌の内容構成（目次）、印刷所への見積もり等。

記念誌編集委員が現在九名。協力してくれの方を募集しています。

総務部

・資金造成チャリティー ボウリング、ゴルフコンペ、ヨガ教室 の取組

保護者や地域の方々のご協力をお願いします。

校内合唱コンクール

コーヒー・ブレイク

五月二十四日の音楽朝会は、校歌コンクールを行いました。みんなで歌う楽しさを味わうとともに、愛校心を育てる事をねらいとしています。本校は、昭和五十六年の夏休みに全国でも例がない、具志川中学校との学校置き換えがありました。その際、校歌の一一番の歌詞が変更されたそうです。合唱コンクールでは、校歌の一一番を全学年が歌いました。

どの学年もこれまでの練習の成果を發揮し、歌詞の意味を考え、声を揃えるなど学年それぞれの良さが見られました。厳正な審査の結果、左のような結果になりました。これからも、合唱を通して音感や発声だけでなく、みんなで歌う楽しさを味わってほしいと思います。

一年生 楽しく歌えたで賞 よくおぼえたで賞

二年生 スマイル賞

三年生 しせいがよいで賞

四年生 元気な声で賞

五年生 パーフェクト賞

六年生 声がきれいいで賞



▼ 目まぐるしく進展する現代社会は、先を見通すことがますます難しくなっています。人工知能の飛躍的進化などにより多くの仕事が自動化される可能性が高いことが予測されています。▼ 技術革新により多くの新しい職種が生まれ、65%は今は存在しない職業に就くとの予測もあります。▼ 職場では、国際化の影響を受けて多くの外国人とともに働く事も考えられます。このような中で自分らしさを発揮するためには、人種や宗教、お互いの立場の違いを認めあい違いを受け入れる寛容の心が重要となります。また、基礎的な学力の定着とともに、自分の考えを伝える力も重要です。さらに、常に学び続け新しい事にチャレンジする向上心も求められます。▼ 本校の子どもたちが、将来の夢を実現するため、学校、家庭、地域がともに協力していきましょう。